
公安委員会の開催概要

公安委員会は、令和５年１月19日（木）に開催された。

１ 決裁事項

・審査請求に係る手続きについて

・運転免許取得者等教育及び運転免許取得者等検査の認定、指定、公示について

・道路交通法の規定に基づく意見の聴取等について

・警察職員の援助要求について

２ 報告事項

(1) 令和４年12月中、令和４年中の苦情取扱いについて

県警察から、令和４年12月中、令和４年中の苦情取扱いに関する報告があった。

令和４年12月中の苦情受理件数は、４件（全て警察宛て）で、パトカー等の走行、

警察官の対応、捜査に関するものであるとのことであった。

委員から、「職務執行中の言動には、十分に注意していただきたい。」との発言が

あった。

(2) 令和４年中の交通事故発生状況について

県警察から、令和４年中の交通事故発生状況に関する報告があった。

交通事故発生状況は、発生件数1,157件、死者数33人、負傷者数1,351人と、前年より

発生件数は144件、負傷者数は163人減少したものの、死者数は５人増加した。

交通事故の発生傾向及び特徴を踏まえ、歩行者ファーストに資する指導取締りや

交通安全教育の推進、反射材着用の呼び掛け強化、シートベルト及びチャイルドシート、

自転車安全利用に関する指導をしていくとのことであった。

委員から、「交通死亡事故防止に向けて、パトロール強化のほか、道路状況に合わせた

注意喚起をしていただきたい。」との発言があった。

(3) 令和４年度「テロ対策推進・美の国あきたパートナーシップ」通常総会の開催に

ついて

県警察から、令和４年度「テロ対策推進・美の国あきたパートナーシップ」通常総会

の開催に関する報告があった。

開催予定のＧ７広島サミット及び関係閣僚会合並びにこれらの関係行事に向け、

会員間の危機意識を高め、テロ対策を推進すべく、関係機関、民間事業者等が緊密に

連携し、テロの未然防止対策の強化を図ることを目的として設立した「テロ対策推進・

美の国あきたパートナーシップ」通常総会を、１月25日に開催するとのことであった。

委員から、「テロに対する国民の関心は高まっている。県の特性に合わせた対策を

していただきたい。」との発言があった。


